



Nikolaus – 3 Schläger Turnier

„Welche Schläger nehme ich mit?“

Ein Turnier mit nur drei erlaubten Schlägern (inkl. Putter) bestreiten?

Das sollte jeder einmal ausprobieren. Es erfordert Entscheidung, Gefühl beim Einsatz der gewählten Schläger und, Sie haben es sicher bereits vermutet, auch etwas Fortune.

So etwas gemeinsam zu erleben, ist ein unglaublicher Spaß, den Sie sich nicht entgehen lassen sollten.

Ein kleiner Tipp: auf den Putter (wichtigster Schläger im Golfbag) sollte man nicht verzichten. Dazu ein Holz oder Hybrid (Abschlag und Transport) und ein Eisen mit dem man gut variieren kann (kurzes Spiel, Bunker und schlechte Lagen).

Schönes Spiel

Harald Kiene
GCDM Schriftführer

18.11.2023